

Un 94% de los alumnos abulenses pasan la Prueba de Acceso a la Universidad

La tercera mejor nota de Castilla y León corresponde a un estudiante del colegio La Asunción de Nuestra Señora, que alcanzó un 9,461

B.M. / ÁVILA

Como es habitual, los resultados de la Prueba de Acceso a la Universidad en el mes de junio fueron muy positivos para los estudiantes abulenses. Según la información facilitada por la Universidad de Salamanca, un 94,02 por ciento de los alumnos pasaron esta prueba que les da la 'llave' para entrar en los estudios superiores. Esto supone un porcentaje ligeramente por encima de la media regional, que se quedó en un 93,84 por ciento.

Los resultados por campus indican que en Ávila se presentaron un total de 568 jóvenes, de los cuales 534 obtuvieron la calificación de 'apto', con 299 aprobados, 219 notables y 16 sobresalientes, mientras que solo 34 resultaron 'no aptos'.

Entre los alumnos con mejores notas de la Prueba de Acceso a la Universidad, conocida tradicionalmente como Selectividad, se encuentra un estudiante del colegio abulense La Asunción de Nuestra Señora, que con un 9,461 consiguió ser la tercera mejor no-



Alumnos que realizaron este mes la Prueba de Acceso a la Universidad. / D. CASTRO

ta de la región. Por delante de él se encuentra un alumno del colegio Santa Teresa de Salamanca, con un 9,676, y un estudiante del instituto Claudio Moyano de Zamora, con un 9,619.

En cuanto a los datos generales de la región, de los 2.468 alumnos que finalmente realizaron las pruebas en los campus de Ávila,

Salamanca y Zamora, aprobaron los exámenes 2.316 y solo 152 no superaron los ejercicios. De los calificados como «aptos», 105 consiguieron alcanzar el sobresaliente, 914 obtuvieron un notable y 1.297 lograron la calificación de aprobado, siempre dentro de los datos del distrito universitario de Salamanca.